



いちご狩りに行きました



6月の下旬から中旬にかけて、山元町渡邊信夫さんのハウスへいちご狩りに出掛けました。「去年も来てくれたよね」「たくさん採ってね」と優しい笑顔で迎えていただき、挨拶が終わると早速ハウスの中へ。個々のペースで、思う存分甘くておいしいいちごをたくさん採ったり味わったりすることができました。お土産もたくさんできて、大満足のいちご狩りとなりました。後日、みんなで協力してお礼状を作成し、渡邊さんへお届けしました。有意義な体験を提供して下さった渡邊信夫さん、ありがとうございました。



ここで、ぴったり！

シールを貼ります！

文字探し！早く見つけてね



散歩に出かけました

6月の活動の様子を紹介します



ロボット完成！



キャップ入れ頑張ってます



宿題頑張ります



きれいに積みました



ナイスキック！

連絡

7月1日(月)より、さんらいすの事務所が北坪路(旧さんらいす)から山元町高瀬字合戦原113番地37(現在の活動場所)に移動しました。

7月の行事予定

7月4日(木) 七夕会
プール活動 児発：7月上旬から
放テイ：各学校の夏休みから

